

コロナ規制緩和で**気のゆるみ**? **飲酒運転の逮捕者急増**

**ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!**

**事故ゼロは、私達の誇りです**

**安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る**

**燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転**

**道路は危険な場所です  
交通事故は、他人事ではありません**

**～見落とすな! 歩行者・自転車、巻き込み注意～  
進行方向をよく視る!  
確認してから、ハンドル操作!**

**2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命**

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

**運転中に足元に落ちた  
「携帯を拾おうとしていた」  
男性はねられ死亡**

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇チラチラ下を見て、前見て…の繰り返し、こんな車も見かけます◇
- ◇信号が青に変わっても、スマホを見ていて動かない車も多い◇

2022/7/23(土) 13:48

21日午後9時20分頃、石川県の県道で、近くの男性(73)が、会社員(27)の乗用車にはねられた。はねられた男性は全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察の発表によると、現場は片側1車線の直線道路。会社員は「携帯電話を車内の足元に落とし、拾おうとしていた」などと話しており、原因を調べている。

**午後8時 信号交差点  
直進の大型バイクと右折の軽乗用車が衝突  
バイクの男性が死亡  
2人とも自宅に帰る途中**

- ◇バイク発見時は…距離が、思ったよりも…「近いかも」と考える◇
- ◇右折車のドライバーは、直進するバイクの速度を見誤ったのでしょうか?◇

2022/7/23(土) 13:31

22日午後8時半ごろ、愛知県の国道交差点で、直進していた大型バイクと右折しようとした軽乗用車が衝突しました。この事故で、大型バイクに乗っていた会社員の男性(53)が病院に運ばれましたが、約3時間半後に死亡が確認されました。軽乗用車を運転していた男性(43)は額に軽いケガをしました。2人とも自宅に帰る途中だったということです。警察は、どちらかが信号を無視したとみて、事故の原因を詳しく調べています。

**信号交差点 ダンプとトラック衝突  
2人けが**

**積み荷のアルコール飲料が散乱**

- ◇信号の変わり目 対向の直進車が!…止まらず、来る『かもしれない』!◇
- ◇信号交差点、「こちらが青信号でも突っ込んで来るかも」、「かもしれない運転」、身を守ろう◇

2022/7/23(土) 9:21

23日午前3時15分ごろ、神奈川県の県道と市道が交わる信号交差点で、ダンプカーとトラックが衝突した。ダンプカーは信号待ちをしていた軽乗用車にもぶつかった。トラックを運転していた60代の男性とダンプカーの30代の男性がそれぞれけがを負った。事故によって、トラックが積んでいた缶入りのアルコール飲料が現場の交差点に散乱し、警察署員が一時、交通規制に当たった。